

7-8/2021



GÜNTHER

GROISSBÖCK

HERBST DER HOFFNUNG
WIE DIE USA AB SEPTEMBER
WIEDER ÖFFNEN WOLLEN

EIN JAHR SPÄTER
LONDON STARTET NEU MIT
LA CLEMENZA DI TITO

KOLLEKTIV SPIELT *RING*
STEFAN HERHEIM INSZENIERT
DAS RHEINGOLD IN BERLIN

HOTEL GOLDGASSE SALZBURG

SMALL
LUXURY
HOTELS
OF THE WORLD

Your Private Residence

Hotel Goldgasse. Salzburgs erstes SMALL LUXURY HOTEL ist mehr als ein Boutique Hotel, es ist eine persönliche Lifestyle Erfahrung, ein privates Refugium der Extraklasse, mitten in Salzburg, im Herzen der Altstadt.

Hotel Goldgasse. Salzburgs first SMALL LUXURY HOTEL is more than a Boutique Hotel. It is a personal lifestyle experience, a first class private residence, in the middle of Salzburg, in the heart of the old town.

hotelgoldgasse.at

Feine Salzburger Küche

Gasthof Goldgasse. Ein kulinarischer Geheimtipp in der romantischen Goldgasse. Gediegenes Ambiente, herausragende und spannende Küche mit besten heimischen Zutaten und exzellenter Service, machen jeden Besuch unvergesslich.

Gasthof Goldgasse. Culinary insiders' tip in the middle of the historic „Goldgasse“. A tasteful ambience, outstanding and exciting cuisine, with best local ingredients – coupled with professionalism, make every visit unforgettable.

gasthofgoldgasse.at